

IKOR Financials wird IKOR M & S IKOR-Gruppe bündelt Geschäftsbereiche

Hamburg, 01.08.2014. Neuordnung der IKOR-Gruppe: Fusion von IKOR Financials und IKOR Management- & Systemberatung.

Die IKOR-Gruppe verschmilzt rückwirkend zum 1. Januar 2014 die IKOR Financials GmbH auf die IKOR Management- & Systemberatung GmbH (IKOR M & S).

„Mit der Fusion tragen wir der Entwicklung unserer Geschäftsfelder während der letzten Jahre Rechnung. Wir führen unsere IT-Dienstleistungen rund um Financial Services zusammen und stellen sie unter eine einheitliche Führung“, erklärt Sven Geilich, Geschäftsführer von IKOR M & S. Neben Geilich bilden Ute Eberhardt, vormals Geschäftsführerin von IKOR Financials, sowie Lars Ackermann, zuvor Generalbevollmächtigter der Gruppe, die Geschäftsführung.

Eberhardt ergänzt: „Unsere Kunden wie Mitarbeiter sollen so auch von einer schlanken Verwaltung und weiteren Synergien profitieren, die uns die Verschmelzung der Tochter- auf die Muttergesellschaft ermöglicht.“

IKOR M & S bündelt somit in der IKOR-Unternehmensgruppe das breite Spektrum an Beratungs- und Entwicklungsgeschäft für Financial Services. Softwareprodukte für den Einsatz im Bereich Rechnungswesen und Steuern werden bei der IKOR Products GmbH entwickelt und die engram GmbH bietet umfangreiche Softwarelösungen für den Multikanaleinsatz.

Stichworte: Fusion, IKOR Financials, IKOR Management- & Systemberatung, IKOR-Gruppe, Verschmelzung

IKOR-Gruppe

Die IKOR-Unternehmensgruppe bietet ihren Kunden ganzheitliche Front-to-Backend-Business-Lösungen. Dazu bündeln die Spezialisten IKOR und engram ihre jeweiligen Expertisen: Branchenspezifische Kompetenz in Geschäftsprozessen trifft auf innovative Produktideen, SAP®-Backend auf Multichannel-Frontend.

IKOR steht seit mehr als 15 Jahren für Ideen, **Konzepte** und **Realisierungen**. Mit profunder Kenntnis in Finanzdienstleistungen und im Versicherungswesen, in der Öffentlichen Verwaltung und zu förderpolitischen Maßnahmen sowie in Industrie und Handel setzt IKOR Fachprozesse ressourcengerecht in IT um.

1997 von mehreren SAP-Experten gegründet, hat die **IKOR Management- & Systemberatung GmbH** ein umfangreiches Portfolio an Beratung und Technologien für die Welt der Financial Services entwickelt. Seit 2000 bündelt die **IKOR Products GmbH** die Produktentwicklung für den Bereich Rechnungswesen und Steuern. IKOR ist SAP Service Partner mit bescheinigter Validated Expertise in der Kategorie Banking.

Die **engram GmbH** realisiert seit über 20 Jahren maßgeschneiderte Softwarelösungen und Benutzerschnittstellen zur Unterstützung von Unternehmens- und Geschäftsprozessen. Ihre innovativen Frontend-Lösungen reichen von dialogfähigen Retail-Marketing-Produkten, wie der prämierten Digital-Signage-Software engram KampagnenManagementSystem (eKMS), bis zu digitalen Lernwelten für erfolgreiches E-Learning, wie dem engram Lernmanagementsystem.

Zu den Auftraggebern der Unternehmensgruppe gehören zahlreiche namhafte Unternehmen aus dem Finanzdienstleistungsbereich, der Industrie und dem Dienstleistungssektor, wie Allianz, DeKaBank, Deutsche Börse, DZ Bank, E-Plus, Generali, HSH Nordbank, KfW, Finanz Informatik, Lexmark, NRW.BANK, SV SparkassenVersicherung, T-Systems, Talanx, ThyssenKrupp, Union Investment u. v. m.

Die IKOR-Gruppe ist mit 150 Mitarbeitern an den Standorten Bremen, Hamburg, Jena und Oberhausen vertreten.

Mehr Informationen unter www.ikor-engram.de

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Melanie Rinollo | Kommunikation IKOR-Gruppe | IKOR Management & Systemberatung GmbH
Borselstr. 20 | 22765 Hamburg | Tel.: +49 40-819 94 42-44 | Fax: +49 40-819 94 42-57
Mobil + 49 163-683 02 08 | melanie.rinollo@ikor.de | www.ikor-engram.de